

第50回JA洗馬秋の大農協祭 来年度へ延期のお知らせ

10月30日（土）・31日（日）の2日間開催という日程で、実行委員会を立ち上げ準備を進めておりました「第50回JA洗馬秋の大農協祭」ではありますが、本年7月以降、全国また長野県内において新型コロナウイルスが爆発的な感染拡大を見せる中、警戒レベルの高い推移とともに、各種イベントや行政関係諸行事が中止となっていることを踏まえ、去る8月31日の理事会にて慎重審議検討を行った結果、第50回農協祭は来年度へ延期させていただくことになりました。

年に1度の農協祭を楽しみにされていた多くの皆様方に対し、また昨年に引き続き開催出来ないこともあわせ、深くお詫び申し上げますとともに、関係する全ての皆様における、健康面と安全面を最大限に考慮した結果に至りましたこと、何卒ご理解賜りたくよろしくお願い申し上げます。

JA洗馬では、第50回農協祭が来年へ延期となる中、経済事業中心に「組合員・地域利用者の皆様に向けて何かできないか」を模索しておりますが、新型コロナウイルス感染症拡大の中では、良き考えもなかなか見つかりません。しかしながら、来年の農協祭が多くの皆様とともに、安全無事に開催できることを切に願いながら、役職員一同、JA洗馬の事業運営に一層努力して参りますので、今後とも変わらぬご利用ご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

令和3年9月

洗馬農業協同組合

代表理事組合長 北沢 泉